

PLATAFORMA ELECTORAL

PLANILLA AZUL CELESTE

México vive la peor crisis económica de su historia. El desempleo, la carestía y el descenso del nivel de vida de la mayoría de la población, -- son efectos que crecen , se agudizan y tienden a volverse crónicos. El descontento popular se manifiesta en formas y dimensiones muy diversas, entre sectores y regiones distintas. La heterogeneidad de la protesta llega incluso al extremo de asumir una orientación política de derecha, como en el caso de las recientes movilizaciones panistas. La respuesta gubernamental ha -- oscilado entre fórmulas paliativas y negociadoras y la represión abierta.- Sin embargo cada vez más se advierten síntomas de endurecimiento, de predominio del autoritarismo, el estrechamiento de la vida democrática del -- país y el incremento selectivo de la violencia oficial.

La situación tiende a deteriorarse paulatinamente. Las medidas gubernamentales recientes tienen una clara implicación económica, pero también un efecto social imprevisible.. Sólo en la ciudad de México el impacto de la -- restricción del gasto público agudiza la contradicción entre las necesidades vitales de la mayoría de la población y los deficientes satisfactores de la vida urbana. En el campo los estallidos de inconformidad son más frecuentes.

Al mismo tiempo México forma parte de un conflicto internacional de -- carácter estratégico: el que se deriva de la lucha entre la revolución -- centroamericana y el intento de Estados Unidos por someterla. Esta circunstancia, junto con el proceso de integración de la economía nacional con la norteamericana, tienen entre otras consecuencias la aparición de un conflicto de grandes proporciones con la potencia del norte.

..2)

Crece la inquietud social y aumenta la necesidad de dar a la protesta posibilidades de manifestarse de manera legítima y organizada. Al respecto un requerimiento elemental es el de fortalecer los espacios democráticos, como el que constituye el periódico La Jornada. La situación del país ha cambiado considerablemente desde que se anunció, en febrero de 1984, el nacimiento de un nuevo diario. Hoy la necesidad de un periodismo riguroso, crítico y progresista, es mayor que hace año y medio. Es una tarea de primer orden en la defensa de los intereses populares.

En consecuencia, consideramos que la constitución del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Jornada, tiene que implicar combios positivos en el diario. Supone la posibilidad de que los trabajadores participemos en forma organizada y democrática en el cumplimiento de los objetivos trazados, en el enriquecimiento de nuestra tarea profesional, en la ejecución cotidiana de una actividad que además de ser nuestra fuente de trabajo, la entendemos como un compromiso con los trabajadores y el pueblo de nuestro país.

"POR UN SINDICATO A LA MEDIDA DE LOS TRABAJADORES"

PLANILLA AZUL CELESTE